



NOTICIAS

Actualización | jueves, 17 de noviembre de 2005, 07:22

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

[literatura](#)

Cuatro estaciones literarias y juveniles



B.R.

@ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

ENTREGA. El jurado del premio y 16 jóvenes que obtuvieron ayer algún tipo mención en el I Concurso de Relato Breve Cuatro Estaciones.

Patrí Díez

GRANADA. "Al Premio Internacional Federico García Lorca y al Premio de Poesía Javier Egea se suma ahora el Concurso de Relato Breve Cuatro Estaciones, dedicado a los escritores más jóvenes, para completar la apuesta que el Ayuntamiento de Granada ha hecho con el fin de fomentar la creación literaria". Así se pronunciaba el concejal de Cultura, Juan García Montero, durante el acto de entrega de los

galardones a los 12 premiados –tres por cada una de las estaciones del año– de la primera edición del certamen narrativo.

La Concejalía de Juventud, con el apoyo del Área de Cultura y de la [Universidad de Granada](#), ha hecho posible la organización de este concurso, con una dotación económica en premios de más de 3.000 euros.

El primer premio de cada estación consiste en una beca de 400 euros para gastos de matriculación y realización de un curso de escritura online de seis meses en [www.escueladeescritores.com](#). Además, conlleva una noche en el Parador de San Francisco y entradas para actividades culturales organizadas por el Ayuntamiento de Granada.

Los segundos y terceros premios constan en una beca de escritura en la misma escuela y entradas para actividades culturales, pero el segundo incluye una cena "en uno de los restaurantes con encanto de Granada", según las bases del concurso. También se han concedido dos accésit, que consisten en dos becas para acceder al curso de relatos breves que organiza la Casa de Porras.

Además, el concurso contaba con un premio especial de 600 euros, que ha quedado desierto, algo que el alcalde lamentó ayer en el acto que se celebró en el Salón de Plenos del Ayuntamiento.

El responsable de Cultura anunció que, entre las novedades de la próxima edición, destaca el que los jóvenes narradores concursarán en una única fase por premios de mayor cuantía –1.000, 500 y 300 euros– y que el tema, que en esta primera convocatoria ha sido libre, girará en torno a un rincón de Granada propuesto por la organización del concurso.

Junto a los ediles de Cultura y Juventud, y la directora de este Área, Concepción Ramos, el jurado de esta edición ha estado compuesto por Cristina Viñes, Miguel A. Cáliz, Mariano Maresca y José Vicente Pascual, en representación de la vida cultural de la ciudad.



SERVICIOS

[Cursos](#)
[Masters](#)
[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)
[Tienda](#)

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
 Avda. de la Constitución, 42.
 Granada
 Tfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIO
 Powered by CROSS MEDIA